

**OCCUPATION PACIFIQUE
DE L'UNIVERSITÉ DE
LAUSANNE POUR UN
BOYCOTT ACADÉMIQUE
DES INSTITUTIONS
ISRAÉLIENNES
ET POUR UN CESSEZ-LE-
FEU EN PALESTINE!**

**L'occupation est autorisée
par le rectorat.**

Venez et faites venir.

**MAINTENANT
HALL DE GÉOPOLIS, UNIL**

Occupation pacifique du hall de géopolis de l'Université de Lausanne pour un boycott académique des institutions

israéliennes et pour cessez-le-feu en Palestine!

Suivant l'exemple des mobilisations sur les campus au Canada, aux Etats-Unis ou encore en France, les étudiant·e·s

occupent le hall de géopolis de l'Université de Lausanne pour exiger un boycott académique des institutions israéliennes

ainsi qu'un cessez-le-feu immédiat et permanent sur tout le territoire palestinien. Comme ces manifestations, notre action

est spontanée et n'a ni chef, ni dirigeant. Nous refusons d'être complices du génocide colonial

perpétré par le régime d'apartheid israélien. Nous appelons tout le monde à nous rejoindre

et aux membres d'autres universités et hautes écoles à se mobiliser également !

**REJOIGNEZ
NOUS !**

Partout dans le monde, les peuples manifestent leur soutien au peuple palestinien face au massacre colonial qu'est

en train de mener l'État d'occupation israélien.

Plus récemment, les étudiant·e·s ont été au premier plan de ces mobilisations, avec des occupations de campus

aux Etats-Unis, au Canada ou en France. Elles dénoncent la complicité de ces institutions et les liens qu'elles

entretiennent avec le régime colonial. En Suisse aussi, nos universités et hautes écoles

participent au carnage. Il existe de multiples accords entre nos institutions qui

permettent et encouragent des mobilités depuis ou vers Israël.

NOS REVENDICATIONS

Nous nous adressons d'abord à l'Université de Lausanne, pour exiger :

- L'élaboration d'une liste des collaborations en cours avec des institutions israéliennes ;

- Leur interruption immédiate et ce, jusqu'à ce qu'Israël respecte un cessez-le-feu permanent, le respect du droit international, la fin de l'apartheid ;

- Une politique proactive d'accueil et de soutien envers les étudiant·es et chercheurs·euses palestinien·nes, similaire à ce qui avait été mis en place suite à l'invasion de l'Ukraine par l'armée russe ;

- Une prise de position ferme dénonçant la destruction des universités gazaouies et le meurtre des académiques et étudiant·es gazaouies

D'une manière générale, nous continuerons de lutter par tous les moyens possibles en soutien au peuple palestinien.

Nous exigeons ainsi :

Un cessez-le-feu immédiat et permanent dans tout le territoire palestinien, ainsi que l'accès facilité à l'aide humanitaire ;

Le rétablissement immédiat des financements de l'UNRWA ;

L'arrêt immédiat des collaborations militaires, diplomatiques, culturelles, économiques et évidemment académiques avec l'État d'apartheid israélien ;

L'arrêt de la répression contre le mouvement de solidarité avec la Palestine ;

La fin de l'occupation de la Palestine et le respect total du droit au retour du peuple palestinien !